

## INFRACCIONES DISCIPLINARIAS

Recuerde identificar correctamente a los infractores, señalando el artículo o falta reglamentaria cometida.

Datos del Rodeo (solo completar en caso de haber infracciones)

Club DE RODEO CHILENO DE VALLE SIMPSON

Fecha del Rodeo 05 Y 06 DE NOVIEMBRE DE 2016

Tipo de Rodeo LIBRE

Medialuna HIGINIO SANDOVAL NEGRON DE VALLE SIMPSON

Comuna COYHAIQUE RUP : 11-1-01-2123

Delegado FIDEL HENRIQUEZ

Jurado ALBARO BRITO

Nota: adjunte toda la información que estime necesaria.

### INFRACCIÓN

El día sábado 05 de noviembre, al iniciar la Primera Serie Libre, le solicito al Capataz, don Emir Sandoval, le dijera al corredor Federico Peede Orellana, cambiara un bosalillo por no ser un apero independiente, como lo indica la Circular de Bocados, si no que era "una cuerda de cuero trenzada apresillada a la argolla del freno", al rato me percaté que esto no había sucedido; en ese momento se llama al corredor solicitándole lo mismo, manifestando que lo haría una vez terminada su intervención en el primer animal de la serie, ya que estaba llamado a la puerta. Sin embargo desde la tribuna, específicamente arriba de la puerta del toril, su padre el corralero Federico Peede Carvajal RUT. 7.085.323-k, número de socio 67466 me grita "Eso lo usaba Loayza en los Clasificatorios", al levantar la mirada hacia él le digo "que la circular sobre frenos y bocados es clara y no lo puede usar"; respondiéndome "Que cortara de hueviarlos a ellos", al mirarlo fijamente me dice "Y si quieres, anótame no más concha de tu madre", repitiéndolo varias veces. Al rato después desplazándome por las graderías en dirección a la salida a conversar con el presidente del club organizador del rodeo; me dice "que me deje de hueviar, porque yo los andaba persiguiendo"; esto último, asumo que es por no autorizar que participe de la serie yeguas su collera don Luis Alejandro Cerda socio N°42711-k, quien no podía participar de este rodeo, ya que la fecha anterior (Rodeo del Club Coyhaique), había golpeado con puerta en la última Serie Libre; lo que por todo corralero es sabido que es castigo automático para la próxima fecha; situación que se asumía había quedado subsanada y entendida por los corredores; sin embargo el Sr. Peede Carvajal, siguió increpándome de manera muy airada, llegando al punto de decirme que lo venía persiguiendo desde el año pasado, situación que es imposible ya que en dicha temporada no me desempeñé como Delegado. Durante la discusión se acercaron otros corredores con el fin de sacarlo, llevándolo fuera de las graderías con el fin de que se calme y la situación no pase a